MISCA との ZOOM 交流

梅雨の晴れ間の 5 月 25 日、第 5 回目の MISCA との ZOOM 交流がはじまりました。

MISCA から 3 組のご夫婦を含め 1 0 名、IIN から 15 名の参加がありました。



今回は、米国側からトピック、日本側から5月のプレゼンと新しい趣向で行う初めての会となりました。グループの人数も減らして、5~6名で、井戸端会議風にしてみることにしました。









今回の米国側のトピックは、

"暖かくなったら、ミネアポリスの皆さんがする活動は何か"というテーマでした。

各グループで共通していたのは、やはり暖かい春が来た、ということで庭仕事を始められる方が多い、ということでした。寒くなる季節には、植木鉢を中に入れたりする作業が大変なようですが、メアリーさんの庭では、今ツツジが咲いていて、ボタンは次週、藤の花は2~3週間後に咲く、ということでした。

もう一つ、春に行うものとして日本と違うのは、「大掃除」とそのあと行われる「ガレージセール」です。日本で大掃除といえば、12月の年越しの為の掃除なのですが、アメリカでは、暖かくなって光が強くなり、ほこりがよく見えるこの季節に行われるそうです。その後に出たごみは、ガレージセールで売ります。詳しくは、ミニコミ紙にガレージセールの情報が載っています。自分には不用でも他人には宝。ガレージセールで出た日本の置物を買った方もいらっしゃいました。

また、5月は「母の日」。花やカードを貰ったという方が多かったです。花はカーネーションに限らないようです。

そして、ワクチン接種が進んでいる米国では、次第に生活も基に戻りつつあるようでした。美術館は開いているとのことでしたし、レストランもテラス席では、もうマスクを外しても良いそうです。ワクチン接種を行わせるインセンティブとして宝くじを渡すというのが今人気だそうです。アメリカらしいですね。その他、井戸端会議らしくそれぞれの方の趣味が反映されたこと、バイク

の代わりに買った日本のマツダ製のスポーツカーでツーリングをしたい、魚釣りにいきたい、など をお伺いしました。

そして、日本からは、国際交流分科会のメンバーによる日本文化の紹介がありました。今回は5月ということで、「子供の日」についてプレゼンがありました。国際交流分科会の皆さんは、リハーサルもされたようです。そのかいあって写真も内容も分かり易くまとめておられました。

Presentation Title: "A Japanese Event in May"

を別紙に掲載していますので、ご興味があれば、そちらも参照して下さい。

さて、次回のズームは、

6月23日水曜日、 午前9時30分からです。是非ご応募ください。

尚、その際には、ズームのできるメールアドレスとローマ字表記のお名前を必ずお送りください。